

## **Caso pide mejoras en los proyectos de las carreteras de Arniciu y Tarna**

### **El alcalde, Miguel Fernández, reclama que se acondicionen los accesos a El Campu y el arreglo de un desprendimiento**

El alcalde de Caso, Miguel Fernández, ha pedido al consejero de Infraestructuras, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente, Fernando Lastra, que se incorporen varias actuaciones de mejora en los proyectos de reforma de las carreteras de la Collá d'Arniciu y de Tarna. En la primera de ellas, la obra entre Campo de Caso y Bueres ya está iniciada con talas y desbroces mientras que para la vía que conecta la comarca del Nalón con León se está finalizando la redacción del proyecto del primer tramo, entre la capital casina y Bezanes.

Entre las reclamaciones trasladadas por el regidor casín en la reunión celebrada ayer en la Consejería de Infraestructuras figura "el acondicionamiento de los dos accesos a Campo de Caso", indicó. En el primero de ellos, el próximo al túnel, se pide que se ilumine la rotonda. En la otra entrada, junto con la instalación de alumbrado, se pide ampliar el acceso. "Hay curvas cerradas y los vehículos grandes no giran", señaló el regidor casín, que solicita que estas mejoras se incluyan en las obras previstas para el primer tramo de reforma de la carretera de Tarna, la AS-117. "El proyecto se concluirá en breve", subrayó Miguel Fernández, tras la reunión que mantuvo ayer por la tarde con el consejero de Infraestructuras.

El gobierno casín pidió también que se habiliten "tres pasos peatonales en Bezanes y aceras en las dos márgenes". Los planes de la Consejería pasan por alejar el tráfico de Soto de Caso, dijo el regidor. El Principado licitó en noviembre del pasado año la redacción del proyecto de acondicionamiento del tramo Campo de Caso-Bezanes de la carretera de Tarna. "No sabemos cuál es la inversión todavía", indicó Fernández.

En la carretera que conecta Campo de Caso con Infiesto, el Ayuntamiento reclama que se incluya una obra complementaria. Se trata del arreglo de un desprendimiento existente a unos 700 metros de Campo de Caso. "Cuando se produjo se hizo un pequeño arreglo pero se necesita una actuación mayor", aseveró el alcalde casín tras el encuentro mantenido con Fernando Lastra. Caso ha reclamado en repetidas ocasiones la reforma de las carreteras de Arniciu y de Tarna. La primera de ellas está en marcha por tramos. La otra se está diseñando y se ejecutaría también por fases. La vía que comunica el concejo con Infiesto llegó a estar licitada pero con el recorte de los fondos mineros no se ejecutó.